



Diputados del PAN no aprobarán reforma para que Ejército siga en las calles: Jorge Romero

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, afirmó que las y los legisladores federales de su bancada no aprobarán ninguna reforma constitucional que extienda el plazo que limitaba la participación militar en la Guardia Nacional.

A través de un comunicado, señaló que la determinación va en congruencia con la Moratoria Constitucional, comprometida y firmada entre los partidos que integran la coalición Va por México.



Agregó que el ejército, más que coadyuvar a fortalecer a un mando civil, ha sido utilizado para “desmantelar” a las policías locales.

“No aprobaremos ninguna reforma constitucional que extienda el plazo que limitaba la participación militar en la Guardia Nacional, la cual fue aprobada en su momento para fortalecer una policía civil con suficiente estructura, capacidad y cobertura territorial, ya que hasta ahora, dicho periodo de tiempo ha sido usado exactamente en sentido contrario, para desmantelar las policías civiles federal, estatales y municipales, llevando al país por el camino incorrecto de la militarización y de la fallida estrategia que ha incrementado la violencia y la inseguridad en gran parte del territorio nacional”, declaró el líder albiazul.

Romero Herrera hizo un llamado a la bancada del PRI, para que, “con altura de miras”, “actúen en consecuencia con los posicionamientos y compromisos conjuntos en contra de que continúe la fallida estrategia de la militarización del país”.

Finalmente, señaló que Acción Nacional seguirá trabajando “para darle solución al grave problema de la inseguridad, mediante fórmulas distintas a la Militarización de las Instituciones de Seguridad Ciudadana”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-diputados-no-aprobaran-reforma-para-que-ejercito-siga-en-las-calles-jorge-romero>